



An die Kunden der Niklaus Sanitär AG

Jegenstorf, 12. Dezember 2024

## Firmenübergabe

Guten Tag

Nach 20 erfolgreichen Jahren übergeben wir, Bernhard und Caroline Niklaus, per Ende diesen Jahres die Verantwortung für Niklaus Sanitär AG an die Firma Krieg Sanitär Heizung.

Krieg Sanitär Heizung ist ein Familienunternehmen, das seit 1958 für erstklassige Qualität, Kundennähe und Verlässlichkeit steht. Die Firma wird in der dritten Generation geführt und bietet umfassende Dienstleistungen in den Bereichen Heizungs- und Sanitärinstallationen sowie Badezimmergestaltung an. Mit einem eingespielten Team von Fachkräften der Niklaus Sanitär AG und Krieg Sanitär Heizung wird auch zukünftig auf moderne Technologien und nachhaltige Lösungen gesetzt.

Alle laufenden und geplanten Aufträge werden wie gewohnt ausgeführt. Ab Sommer 2025 verlegt Krieg Sanitär Heizung seinen Firmensitz an unseren bisherigen Standort in Jegenstorf. Wir sind überzeugt, dass Sie mit Krieg Sanitär Heizung einen starken und verlässlichen Partner an Ihrer Seite haben.

Wir bedanken uns herzlich für das Vertrauen, das Sie uns entgegengebracht haben, und freuen uns, dass Sie weiterhin bestens betreut werden.

Freundliche Grüsse

**Bernhard und Caroline Niklaus**

Niklaus Sanitär AG